
8 Pièces

435 m²

Réf. 017876-5581354

3 724 000 €

Vaison-la-Romaine
Maison à vendre (84110)
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Région L'ISLE-SUR-LA-SORGUE Vidéo par drone disponible sur notre

site  internet.  Dossier  consultable  uniquement  en  agence.  Situation

exceptionnelle  !!  Lumineuse  et  confortable  maison  contemporaine

d'environ  435m²  implanté  sur  les  hauteurs  sur  15ha  environ  au  milieu

des  pins  de  la  garrigue  et  de  ses  essences  provençales  !  Offrant  une

pièce  de  vie  de  140m²  environ  ouvert  sur  la  terrasse  et  offrant  un

panorama  imprenable  des  Monts  de  Vaucluse  jusqu'à  la  vallée  du

Rhône  en  passant  par  les  Alpilles  !  Prestations  de  grande  qualité.  6

chambres dont 4 suites avec une de 80m² environ. Piscine à ...

L'isle-sur-la-sorgue  regionexceptional  location  !!  Bright  and  comfortable

contemporary villa of approximately 435m² located on the heights on approximately

16ha in the middle of the pines of the garrigue and its provençal species! Offering a

living  room  of  approximately  140m²  open  onto  the  terrace  and  offering  a

breathtaking panorama of the monts de vaucluse to the rhône valley via the alpilles!

High quality services. 6 bedrooms including 4 suites with one of about 80m². Tiled,

semi-covered infinity pool.  Unique and atypical  at  the same time. Complete photo

file on requestthis villa is for ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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